

Mittwoch, 30. Dezember 1953.

Einführung der Einzahlungspflicht für den Import von Waren aus Uruguay.

Volkswirtschaftsdepartement. Antrag vom 28. Dezember 1953
(s. Beilage).

Finanz- und Zolldepartement. Mitbericht vom 29. Dezember 1953
(Zustimmung).

In der Beratung wird der Antrag des Volkswirtschaftsdepartementes zum

B e s c h l u s s

erhoben.

In die Gesetzsammlung.

Protokollauszug an das Volkswirtschaftsdepartement (Chef, Generalsekretariat, Handel 10 Expl.), an das Politische Departement (8 Expl.), an das Finanz- und Zolldepartement (Oberzolldirektion, Finanzverwaltung, Alkoholverwaltung) und an die Bundeskanzlei zum Vollzug.

Für getreuen Auszug,
der Protokollführer:

F. Weber